

Observation n°12 du 31/03/2023

Bonjour,

Suite à mes remarques ce matin à la salle des fêtes de Doussay, ci jointes sont trois photos des formations des grues au dessus de notre cour à Cernay, fin février 2021. Les images ne sont pas très claires mais on peut décerner les lignes, ordre dispersé, des grues dans le ciel vers la gauche du pigeonnier.

Voici le mail que j'ai envoyé le 28 février. Ce week-end du 20-21 février 2021 a témoigné la migration d'au moins 500 grues.

Je vous souhaite bonne réception

Cordialement
Jupiter Sen

Bonsoir,

Samedi dernier, le 20 février, nous avons vu trois formations de grues voler vers le nord à travers le ciel au-dessus de Cernay à une altitude assez basse, peut-être 200m. Les deux premières volées étaient dans l'après-midi et la troisième le soir à 19h presque exactement, quand il faisait nuit. La première formation que nous avons estimée était d'environ 100 grues, la seconde était plus grande avec environ 150 à 200 grues et la troisième n'était pas vraiment visible mais sonnait comme moins nombreuse et plus dispersée.

Le dimanche, 21 février, il y avait de passage deux volées de plus, moins nombreuses que samedi mais toujours nombreuses. Mardi, il y avait une autre formation volant vers le nord et assez basse. Au total, six formations que nous avons par hasard vues ou entendues. Il y avait peut-être d'autres.

Nous avons réussi quelques photos et un enregistrement sonore et vidéo mais les moments sont vite passés. De toute façon, elles auraient toutes été décimées, hachées, si des éoliennes se tenaient sur leur chemin entre Doussay, Cernay et Savigny. Quoi qu'en disent les experts et les promoteurs. S'il s'agit d'une voie secondaire pour eux, pour les grues qui l'empruntent, c'est clairement une voie traditionnelle et bien utilisée -comme on témoigne tous les ans.

En outre, mardi, deux avions de combat Rafale ont volé à basse altitude vers le nord-est.

Et des montgolfières traversent souvent notre ciel.



